

PROTOCOLO DE 1992 QUE ENMIENDA AL CONVENIO INTERNACIONAL SOBRE LA CONSTITUCIÓN DE UN FONDO INTERNACIONAL DE INDEMNIZACIÓN DE DAÑOS DEBIDOS A CONTAMINACIÓN POR HIDROCARBUROS, 1971 (PROT 1992 FONDO).

ADOPTADO

DEPOSITARIO

Londres, Gran Bretaña.

Organización Marítima Internacional

27 de noviembre de 1992.

OBJETIVO

Este protocolo es aplicable en caso de indemnización a las víctimas por los daños ocasionados por contaminación en la medida de que la protección establecida en el protocolo de 1992 resulte insuficiente



VIGENCIA

NACIONAL

INTERNACIONAL

30 de mayo de 1996.

30 de mayo de 1996.

México depositó el instrumento de adhesión el 13 de mayo de 1994, según el Decreto de promulgación publicado en el Diario Oficial de la Federación el 6 de febrero de 1995

Enmiendas		VIGENCIA NACIONAL	VIGENCIA INTERNACIONAL
> Enmiendas de (LEG.2(82)) (enmiendas límites de indemnización).	2000 a los	México no es Parte de esta Enmienda.	1 de noviembre de 2003





ESTADOS PARTE

AMÉRICA



- Antigua y Barbuda
- **Argentina**
- **Bahamas**
- **Barbados**
- Belice
- **▶** Canadá
- Colombia

- **Dominica**
- **Ecuador**
- **Granada**
- **Manage**Jamaica
- **México**
- Panamá
- Rep. Dominicana

- San Cristóbal y
 Nevis
- San Vicente y las Granadinas
- Santa Lucia
- Trinidad y Tobago
- Uruguay
- **Venezuela**





EUROPA



Rusa





ASIA







ÁFRICA







OCEANÍA





















Tonga



Tuvalu



Vanuatu